

SE 'CAE' LA PÁGINA DEL IECM

En plena jornada de elecciones, la página oficial del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) quedó fuera de servicio. Según Comunicación Social del Instituto, la página fue reestructurada para que el Programa de Resultados Preliminares (PREP) opere de mejor manera. El consejero Ernesto Ramos dijo que la página tenía una demanda inusual, además de que aseguró que el PREP funcionaba conforme a lo establecido. Desde que inició tuvo fallos, pues arrancó con 30 minutos de retraso. Pese a que su actualización avanza con lentitud. **Alejandro León**

